

## Presse Nationale

### > Politique



#### Visite dans le Gbôklè : Gon Coulibaly annonce le redécoupage de la région

Lors d'un meeting devant une foule nombreuse massée à l'ancienne place du marché de Sassandra, le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a promis le samedi dernier que tout sera mis en œuvre pour redonner son lustre d'antan à cette région qui abritait naguère le 2<sup>e</sup> port du pays. « Sassandra et le Gbôklè n'ont pas été abandonnés à leur sort et ne le seront jamais par le Président de la République. Le Président de la République est bien au fait des préoccupations essentielles de la région du Gbôklè. Une région encore enclavée qui a besoin d'investissement significatif pour valoriser ses riches potentialités économiques, culturelles et touristiques », a-t-il assuré.



#### Assemblée nationale : La Côte d'Ivoire et la Suède veulent booster leur coopération parlementaire

L'ambassadeur de Suède en Côte d'Ivoire, Maria Leissner, au terme d'une audience que lui a accordée le président de l'Assemblée nationale, Amadou Soumahoro, vendredi, au siège de l'institution, a plaidé pour une coopération entre les Parlements ivoiriens et suédois. « Nous avons évoqué des relations entre les deux pays, particulièrement, la possibilité d'engager les parlementaires dans le processus de coopération entre les deux pays frères », a déclaré l'ambassadeur Maria Leissner.



#### Présidentielle 2020, Amadou Gon Coulibaly depuis Sassandra : «On ne change pas une équipe qui gagne»

L'hommage au Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, dans le Gbôklè, a eu lieu le samedi 15 février 2020 à Sassandra, capitale de la région. A cette occasion, le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a annoncé le début des travaux de la section Songon-Grand-Lahou et de la côtière, cette année. Il a rassuré les populations quant à la bonne tenue des élections à venir. « Les élections se passeront dans la paix, la sécurité et la tranquillité. Le temps des élections arrive, la région du Gbôklè fera le bon choix, celui du développement, de la paix et de la poursuite de la grande œuvre de construction de la Côte d'Ivoire nouvelle. Pour maintenir cette trajectoire de développement, on ne change pas une équipe qui gagne. Une équipe qui a fait ses preuves », a-t-il dit.



#### Après des visites en Ethiopie et en France : Alassane Ouattara réitère sa volonté de poursuivre l'œuvre de paix de Félix Houphouët-Boigny

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a regagné Abidjan le samedi 15 février 2020, après avoir pris part au 33<sup>e</sup> sommet ordinaire des chefs d'Etat et de gouvernement de l'Union africaine à Addis-Abeba, en Ethiopie (09 au 10 février) et à la cérémonie d'inauguration de la Bibliothèque Félix Houphouët-Boigny des sciences d'Outre-Mer, à Paris, en France. Alassane Ouattara a réitéré sa volonté de poursuivre l'œuvre de paix de Félix Houphouët-Boigny.



#### Pour des élections apaisées en Côte d'Ivoire : L'Église catholique a prié au Plateau, samedi

Quelque 10 000 personnes réunies, le samedi 15 février 2020, à la cathédrale Saint-Paul d'Abidjan-Plateau, ont prié pour la paix. S'il a félicité les jeunes et femmes de l'Eglise catholique pour cette initiative visant la tenue d'élections apaisées, l'archevêque d'Abidjan, le cardinal Jean-Pierre Kutwa, les a mis en mission, en vue d'être eux-mêmes des acteurs de paix. A en croire l'homme de Dieu, cette quête de la paix impose aux

uns et aux autres de déceler les dangers qui menacent la cohésion sociale et le vivre-ensemble mais également de s'engager fermement à « mettre un frein à l'inhumanité des guerres qui se profilent partout de manière insidieuse et subversive, pour ne pas parler de guerres larvées et qui traînent en longueur ! ».

## > Economie



### Monnaie commune: Les Chefs d'État de la Cedeao satisfaits de la réforme du Franc CFA

« J'ai informé mes pairs sur la réforme du Franc CFA qui s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre de la monnaie commune de la Cedeao, dénommée l'Eco. Les Chefs d'État ont exprimé leur satisfaction quant aux éclaircissements apportés et aux importantes décisions prises par les Chefs d'État de l'Uemoa ». Le Président Alassane Ouattara, a fait cette déclaration le samedi 15 février, à son arrivée à l'aéroport international de Port-Bouët. Le Chef de l'État avait pris part au 33e Sommet de l'Ua les 8, 9 et 10 février à Addis-Abeba en Ethiopie et à l'inauguration de la bibliothèque Félix Houphouët-Boigny des Sciences d'Outre-Mer à Paris.



### Un château d'eau pour Aropka

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a mis en service, le vendredi 14 février 2020, le château d'eau d'Aropka, devant desservir également Kadropka et Lipoyo, pour le bonheur des 4000 âmes que comptent ces localités situées à 25 kilomètres de Sassandra.



### Un débarcadère et un nouveau marché pour Sassandra

Le Premier Ministre a procédé, vendredi, à Sassandra, à l'inauguration du nouveau marché et d'un débarcadère qui vont booster l'économie de la région. Pour Amadou Gon Coulibaly, les ouvrages vont relancer le développement, non seulement de la ville de Sassandra, mais aussi celui de toute la région.



### Nangbokro : Jean-Claude Kouassi inaugure un chantier école

La Côte d'Ivoire vient de se doter de son 4e chantier école. Situé à Nangbokro, dans la région de l'Iffou, à Daoukro, le 4e chantier école a été inauguré le vendredi 14 février 2020 par Jean-Claude Kouassi, ministre des Mines et de la Géologie. A l'occasion il a rappelé que par les chantiers écoles, le gouvernement veut accentuer sa lutte contre l'orpaillage illicite. Il a annoncé la construction de six autres chantiers écoles avant la fin de cette année. « Dans cette région en 2019, 27 sites ont été démantelés », a-t-il rappelé.



### Environnement / Présidence de Convention de Bamako: Joseph Séka Séka présente le bilan du mandat de la Côte d'Ivoire

Le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Joseph Séka Séka, a dressé le bilan de la Côte d'Ivoire qui a assuré, sur la période 2018-2020, la présidence de la Convention de Bamako sur l'interdiction d'importer en Afrique des déchets dangereux - mais également la gestion desdits déchets produits sur le continent- et sur le contrôle des mouvements transfrontaliers. C'était lors de la COP-3 organisée par le Programme des Nations unies pour l'Environnement (Pnue) du 12 au 14 février au Centre international de conférences de Kintélé à Brazzaville en République du Congo, sous la présidence d'Arlette Soudan-Nonault, ministre congolaise du Tourisme, de l'Environnement et du Développement durable.

## > Société



### Du matériel octroyé aux femmes pour aider à leur autonomisation

La Secrétaire d'Etat chargée de l'Autonomisation des femmes, Myss Belmonde Dogo, a offert ce samedi 15 février à Sassandra, un important lot de matériels aux femmes du Gbôklè pour aider à leur autonomisation. C'était lors du meeting de clôture de la visite de travail qu'effectuait le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, dans la Région du Gbôklè du 13 au 15 février. Au nom du gouvernement, la Secrétaire d'État a exhorté les femmes du Gbôklè à faire un bon usage du matériel reçu, afin de leur permettre de passer d'une économie de subsistance à une économie solide.



### Sassandra : La réhabilitation et l'équipement de l'hôpital général et des centres de santé ruraux annoncée

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a annoncé, le samedi 15 février 2020 à Sassandra, la réhabilitation et l'équipement de l'hôpital général de la ville et des centres de santé ruraux du département,

sur la période 2020-2021. « Sur la période 2020-2021, le gouvernement va intensifier son intervention dans le département de Sassandra, avec un investissement de 5 milliards de FCFA, dans le domaine de la santé », a dit le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly.



### Fonds d'appui aux femmes de Côte d'Ivoire : L'enveloppe de Cocody passe de 700 à plus de 800 millions de FCFA

La ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, a remis, le 15 février 2020 à Cocody, des chèques d'un montant global de 800 millions de FCFA aux femmes de Cocody. Pour cette commune, le montant des chèques est passé de 700 millions de FCFA à 800 millions de FCFA.



### Lancement de la phase d'enrôlement de masse pour la CNI

L'Office national de l'état civil (ONECI) organise ce lundi 17 février 2020 à l'hôtel du district d'Abidjan, la cérémonie de lancement de la phase d'enrôlement de masse pour l'établissement des cartes nationales d'identité. Au cours de cette cérémonie, les responsables de l'ONECI, avec à leur tête le directeur général, Sitjenni G. Kafana, donneront tous les détails sur les enjeux du processus d'identification, le mode opératoire et les dispositions à prendre pour le bon déroulement de cette opération.

## Vu sur le Net

### > Politique



### Election présidentielle 2020 : le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly rassure les populations du Gbôklè

Dans une adresse au terme de sa visite de travail dans la Région du Gbôklè, le 15 février 2020 à Sassandra, le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a rassuré les populations que l'élection présidentielle de 2020 sera apaisée. "Je peux vous rassurer que l'élection présidentielle de 2020 sera apaisée. Le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, en a fait le serment et le gouvernement y veillera, pour la tranquillité des populations", a-t-il indiqué. Pour Amadou Gon Coulibaly, des élections apaisées permettront au pays de poursuivre sa dynamique de développement, marquée par une forte croissance économique. Et d'ajouter : « C'est par la paix dans nos régions que nous pourrions consolider la démocratie et accélérer le développement pour le bien-être de nos populations ».

### > Société



### Sassandra : Bientôt de l'électricité pour 17 000 habitants de sept quartiers

Le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a procédé le samedi 15 février 2020 au lancement des travaux d'extension du réseau électrique au profit de 17 000 habitants de sept (07) quartiers de Sassandra. C'était dans le cadre d'une visite de travail qu'il effectuait dans la Région du Gbôklè du 13 au 15 février 2020. "Nous nous réjouissons tous les jours de participer à l'amélioration des conditions de vie des populations, en leur apportant le développement. Avoir de l'électricité change la vie de nos concitoyens", a dit Amadou Gon Coulibaly.

## Agence de Presse

### > Politique



### Des milliers de chrétiens catholiques prient à Abidjan pour une présidentielle paisible en Côte d'Ivoire

Des milliers de fidèles chrétiens catholiques ivoiriens parmi lesquels des personnalités politiques composées notamment des ministres Marcel Amon Tanoh (Affaires étrangères), Danho Paulin (Sports) et Félix Anoblé (PME) ainsi que Michel Gbagbo, le fils de l'ancien Président ivoirien Laurent Gbagbo, ont prié samedi à la cathédrale Saint-Paul d'Abidjan pour la paix en Côte d'Ivoire lors de la prochaine élection présidentielle. Lors de ce culte pour la paix dans le pays, l'archevêque d'Abidjan, le Cardinal Jean-Pierre Kutwa a exhorté les fidèles chrétiens à être des artisans de paix estimant que les conséquences de la guerre sont « incalculables ».

### > Société



### Une centaine d'emplois créés avec l'ouverture de l'entreprise Multiservices de Man

Le ministre de l'Artisanat, Sidiki Konaté a procédé samedi en compagnie de plusieurs autorités locales, à l'inauguration de l'entreprise Multiservices de Man. L'ouverture de cette entreprise va engendrer une centaine emplois indirects.



### Touba a enfin son premier guichet automatique

Le ministre auprès du Premier Ministre chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo, a procédé samedi à Touba, à l'inauguration du premier guichet automatique ouvert par une banque dans la ville. Les guichets automatiques de la Banque nationale d'investissement (BNI) sont situés sur un espace du Foyer des jeunes. Leur installation évitera aux clients de se rendre à Man, pour des opérations bancaires.



### La nouvelle chaîne de sport et de musique du groupe RTI présentée au public

La nouvelle chaîne dédiée au sport et à la musique du groupe la Radiodiffusion Télévision Ivoirienne (RTI) appelé "La 3" a été présentée au public samedi soir, au Palais de la Culture de Treichville, par son directeur général, Fausséni Dembélé, à la veille de lancement officiel. « De profonds changements sont apparus dans l'espace audiovisuel de notre pays et des programmes nouveaux sont vus dans les chaînes de télévisions et les radios. La RTI, pionnière des chaînes de télévisions dans notre pays, ne pouvait pas rester en marge de cette évolution, d'où l'avènement de cette troisième chaîne appelé "La 3" », a justifié le ministre de la Culture et de la Francophonie, Bandaman Maurice, représentant le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly. Cette troisième chaîne du groupe RTI est diffusé sur le canal 99 du bouquet Canal+, le canal 3 de la TNT et sur le canal 740 du bouquet Startimes.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

[www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.